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Empresario afirma que 
recuperó camioneta en 
Brasil por falta de pagos  

PRESENTÓ LOS DOCUMENTOS 

EN EL SHOPPING DEL ESTE

Marzo llega con varios
premios y emoción para 
clientes del Casino Del Este  

Tras una extensa y larga batalla judicial, el Lic. José Orlando
Benítez fue finalmente restituido como presidente del Club
Atlético 3 de Febrero. La Corte Suprema de Justicia ratificó la
decisión del Tribunal Superior de Justicia Electoral (TSJE) y ordenó

el cumplimiento de la sentencia que dispone su reposición en el
cargo, del cual había sido apartado injustamente en 2011, en
base a denuncias falsas presentadas por el clan Aranda y sus acó-
litos.  (Pág. 14) 

TRAS LARGOS AÑOS DE BATALLA EN TRIBUNALES CONTRA EL NEFASTO CLAN ARANDA

Pág. 14

Un estudio efectuado por el holding de medios LC Comunicaciones (Diario La Clave, Diario Vanguardia y Radio
La Clave - 103.9 FM) puso en evidencia la baja popularidad del presidente de la República, Santiago Peña
(ANR - Honor Colorado), en Ciudad del Este. Según la encuesta, llevada a cabo los días 21, 22 y 23 de febrero,
con un universo de 700 muestras, el 74% de los consultados desaprueba la gestión del jefe de Estado, mien-
tras que solo el 26% la califica como “buena”.  (Pág. 2) 
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Avda. Curupayty Nº 17, entre Adrián Jara y

Mons. Rodríguez -  Ciudad del Este - Paraguay

Teléf.: (061) 514 920

Detienen a dos secretarios 
narcos e incautan 285 kilos de 
cocaína y un lujoso vehículo 
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Justicia ordena reposición de José Benítez 
en la presidencia del Club 3 de Febrero

Encuesta revela amplio rechazo a 
Santiago Peña en Ciudad del Este



El dato más llamati-
vo es que incluso dentro
de su propio partido, la
Asociación Nacional
Republicana (Partido
Colorado), Santiago
Peña enfrenta un consi-
derable rechazo. Un
68% de los afiliados
colorados en la capital
del Alto Paraná no está
conforme con su desem-
peño, en contraste con
un 32% que lo aprueba.
Esta situación refleja el
desgaste de su imagen,
especialmente en una de
las zonas más importan-
tes del país.

La baja aceptación
del presidente podría
estar vinculada a su
escasa presencia en la
región. Pese a que
recientemente anunció
la construcción de dos
obras clave: un paso a
desnivel en la rotonda
del Área 1 y un viaducto
en el kilómetro 10 de la
Ruta PY02, estos proyec-
tos son los únicos com-
promisos asumidos en
la zona Este tras casi dos
años de gobierno.

PRESIDENTE DE MUY

CRITICADA GESTIÓN

Además, Peña ha
sido blanco de duras crí-
ticas por su actitud per-
misiva ante el crimen
organizado y el delito
transnacional. Su silen-
cio en el escándalo del
“Lalo Gate”, que involu-
cra a altos funcionarios
de su gobierno, como
los hermanos Alcaraz

(Seprelad y Secretaría
Nacional de
Inteligencia), ha reforza-
do la percepción de
debilidad en su lideraz-
go.

Otro factor que afecta
su imagen es la contro-
versia sobre sus afirma-
ciones respecto a la crea-
ción de 100 mil empleos,
cifra que fue desmenti-
da por analistas.
Asimismo, su cercanía
con el expresidente
Horacio Cartes, declara-
do significativamente
corrupto por el gobierno
de Estados Unidos, ha
generado desconfianza
en diversos sectores de
la población.

Por si fuera poco, el
crecimiento exponencial
de su fortuna también
ha sido objeto de cues-
tionamientos. De acuer-
do con sus declaraciones
juradas, su patrimonio
aumentó en G. 20.000
millones en apenas seis
años. La construcción de
una lujosa mansión en
una colina de Ciervo
Cuá, Cordillera de los
Altos, ha sumado un
nuevo foco de crítica
sobre su administración.

Estos datos reflejan el
desgaste político del
presidente Santiago
Peña, quien, según la
encuesta de LC Comu-
nicaciones, enfrenta una
creciente reprobación en
Ciudad del Este, una de
las ciudades clave del
país. 
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ESTUDIO REALIZADO POR LC COMUNICACIONES EVIDENCIA ALICAÍDA IMAGEN DEL MANDATARIO

Un estudio realizado por el holding de medios LC Comunicaciones (Diario La Clave, Diario Vanguardia y Radio La Clave - 103.9 FM) puso en
evidencia la baja popularidad del presidente de la República, Santiago Peña (ANR - Honor Colorado), en Ciudad del Este. Según la encuesta,
llevada a cabo los días 21, 22 y 23 de febrero, con un universo de 700 muestras, el 74% de los consultados desaprueba su gestión, mientras
que solo el 26% la califica como “buena”.

Encuesta revela fuerte rechazo a 
Santiago Peña en Ciudad del Este

El 74% de los esteños desaprueba la gestión del presidente Santiago Peña (Encuesta LC Comunicaciones).

Inclusive dentro de su propio partido, la imagen del mandatario está muy deteriorada, con un 68% de rechazo (Encuesta LC Comunicaciones).
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El servicio de provisión
de alimentos está a cargo
de la empresa Copacabana
en esta escuela, cuyos pro-
ductos en mal estado fue-
ron detectados al inicio del
programa, generando gran
indignación en la comuni-
dad educativa. Enrique
Sosa, coordinador departa-
mental del programa,
reconoció la situación y
remarcó que se realizaron

cambios inmediatos en la
tarde del mismo día en que
se recibió la denuncia.  

Según Sosa, el proble-
ma radicó en que la
empresa distribuyó los
productos el viernes y
sábado anteriores al inicio
de clases, cuando la utiliza-
ción de los mismos estaba
prevista para el lunes. El
calor y la falta de infraes-
tructura adecuada en las
instituciones para conser-
var los alimentos agrava-
ron la situación.  

“Las instituciones edu-
cativas no cuentan con la
infraestructura necesaria
para almacenar frutas y
verduras por tantos días.
Lo ideal sería que las entre-
gas se realicen al menos
dos o tres veces por sema-
na para garantizar produc-
tos frescos para los alum-
nos”, sostuvo.  

Además, el funcionario
señaló que la Gobernación
ha recomendado a la

empresa modificar su
esquema de distribución
para evitar que situaciones
similares se repitan. La
denuncia ha generado un
fuerte malestar entre la
comunidad educativa, que
exige respuestas y garantí-
as de que los niños recibi-
rán alimentos en óptimas
condiciones. 

Si bien la empresa
Copacabana realizó la
reposición de los produc-
tos en mal estado, la ima-
gen del programa Hambre
Cero se ha visto afectada.
“No se puede jugar con la
salud de los niños. Este es
un programa emblemático
del Gobierno nacional y
deben garantizar alimen-
tos saludables en tiempo y
forma”, expresó un padre
de familia indignado.  

Desde la Gobernación
de Alto Paraná indicaron
que tomarán medidas
drásticas en caso de reinci-
dencia. Se evalúa la posibi-

lidad de sancionar a la
empresa proveedora e
incluso cancelar su contra-
to si no se cumplen los
estándares de calidad exi-
gidos.  

Mientras tanto, Sosa
confirmó que continuará
con inspecciones en otras
instituciones para verificar
la calidad de los productos
entregados y atender nue-

vas denuncias. El compro-
miso, según afirmó, es
garantizar que todos los
estudiantes reciban ali-
mentos frescos y en condi-
ciones óptimas.

Vecinos del barrio San Isidro II, de la
ciudad de Hernandarias, celebraron el
hecho de recibir la resolución de fraccio-
namiento por parte del intendente,
Emiliano Nelson Cano. Este documento,
largamente esperado por los vecinos,
representa un paso fundamental hacia el
desarrollo y la regularización de la comu-

nidad.
El acto reunió a líderes comunitarios y

autoridades municipales, quienes celebra-
ron este logro que promete transformar la
vida de los habitantes del barrio. Daniel
Gayozo, presidente de la comisión vecinal
del barrio San Isidro II, expresó su grati-
tud y emoción por este logro que benefi-

cia a toda la comunidad.
La entrega de la resolu-

ción de fraccionamiento
representa mucho más que
un simple documento.
Significa la posibilidad de
acceder a servicios básicos,
mejorar la infraestructura
y garantizar la seguridad
jurídica de las propieda-
des. Los vecinos de San
Isidro II ven en este logro
el inicio de una nueva
etapa.

La Municipalidad de Tavapy fue
escenario de una importante jornada de
capacitación sobre el desarrollo de la pis-
cicultura con el valioso apoyo de un téc-
nico de Taiwán. Productores y miem-
bros de la comunidad se dieron cita para
aprender sobre las mejores prácticas en
el manejo y nutrición de especies, con
especial énfasis en el cultivo de surubí.

La charla, que se des-
arrolló en un ambiente de
aprendizaje y camarade-
ría, abordó temas impor-
tantes para el éxito de la
piscicultura. Los partici-
pantes adquirieron cono-
cimientos sobre las con-
diciones óptimas para la
cría de surubí, una espe-
cie de gran valor comer-
cial en la región. Además,
se profundizó en aspec-
tos como el manejo de
estanques, la alimenta-
ción balanceada y la pre-

vención de enfermedades.
La capacitación representa un paso

significativo en el impulso del desarrollo
de la piscicultura en Tavapy. La activi-
dad busca brindar a los productores
locales las herramientas y el conocimien-
to necesarios para mejorar sus prácticas,
aumentar su productividad y generar
mayores ingresos.

ESPERAN QUE NO SE REPITAN PROBLEMAS SIMILARES EN OTROS PUNTOS DEL DEPARTAMENTO 

Los beneficiarios exhibiendo el fraccionamiento de sus lotes. 

Vecinos de San Isidro II reciben 
el fraccionamiento de sus lotes

Uno de los técnicos dirigiendo la jornada de capacitación.

Con apoyo de Taiwán, en Tavapy 
capacitan sobre piscicultura 

Hambre Cero: Luego de la denuncia, 
advierten que habrá control más estricto 

Tras la denuncia de
padres, docentes y
alumnos sobre la
entrega de frutas y
verduras en mal esta-
do en la Escuela Dr.
Jorge Rubén Peña,
ubicada en el kilóme-
tro 7 Monday de
Presidente Franco, la
Gobernación de Alto
Paraná anunció medi-
das para reforzar los
controles en la distri-
bución de alimentos
dentro del programa
“Hambre Cero”.

Frutas en estado de putrefacción fueron denunciadas en la escuela Jorge Ruben Peña.



Según los datos, en el
mencionado centro asis-
tencial existen dos máqui-
nas fijas: esta y la otra que
es más grande está inactiva
por reparación, y dos por-
tátiles. Estas dos últimas se
destinan exclusivamente
para Unidad de Terapia
Intensiva (UTI) y Pediatría,

mientras que la única que
absorbe a los pacientes
ambulatorios (los que pue-
den caminar hasta la sala)
se descompone cada rato.

Consultado sobre el
trama el director del
Hospital Regional  señaló
que “nuestra máquina se
encuentra saturada por la

alta demanda de pacientes
ambulatorios y la otra que
ayudaba a equilibrar la
demanda se encuentra en
proceso de reparación”.
Los datos indican que hace
seis meses está descom-
puesta la otra y la que
ahora funciona, también
ya está obsoleta.

Schrodel explicó que se
está tratando de atender a
todos con esta máquina
hasta que se logre reparar
la otra. Antes, una absorbía
a los pacientes del servicio
de traumatología (abajo) y
los ambulatorios que vení-
an de hasta otros munici-
pios se concentraban arri-
ba, donde está el saturado
aparato actual. De cuando
en cuando, se le otorga
prioridad a los que están
internados en Traumas y
los usuarios pierden la
paciencia con los radiólo-
gos por la demora de su

turno.
CANTIDAD Y 
MANTENIMIENTO

Por tal situación tam-
bién se le preguntó a la
directora de la Región
Sanitaria, Dra. Noelia
Torres, quien respondió
que en Alto Paraná existen
cinco máquinas de Rayos
X fijas de 24 horas: hospital
distrital de Minga Guazú,
Hernandarias, Pdte.
Franco, O’Leary y el
Hospital Regional de CDE.
La de Santa Rita no funcio-
na en horario continuado y
desde los otros distritos se

rebuscan en los nosoco-
mios del Ministerio de
Salud que disponen del
citado objeto de estudios.

Según Torres, el presu-
puesto de la máquina
grande que se encuentra
en reparación es de G. 350
millones y se debe cubrir a
través del Consejo Local de
Salud de la Municipalidad.
Se aguarda tener pronto el
aparato funcionando de
vuelta y se aliviará o, inclu-
so, se podría dar de baja al
viejo equipo de Radiología
que está salvando la situa-
ción a duras penas.

La inservible y costosa estación de
ómnibus, situada al lado del mercado
municipal de Pdte. Franco, debió ser más
útil si se invirtiera en la infraestructura del
predio comercial, dijeron los trabajadores.
Desde el 2020 se encuentra como un gran
elefante blanco la terminal que costó más
de G. 1.200 millones a los contribuyentes
franqueños.

La molestia se agudiza
en el barrio San Sebastián,
zona del mercado, porque
el bloque vecino de la esta-
ción de buses de los locata-
rios presenta graves pro-
blemas de servicios por
falta de mantenimientos
de la estructura. La parada
de buses no funciona por-
que su espacio es reducido
para maniobras de colecti-
vos; se planificó tan mal
que resultó ser un fracaso.

En fin, lo que lamentan
los locatarios del predio
del abasto es que a ellos se

les deja abandonados desde hace tiempo;
sufrieron de fallas eléctricas, goteras, sani-
tarios sin mantenimiento y aguas servi-
das. Por eso muchos trabajadores se
mudaron por falta de garantía y se queda-
ron los que no saben a dónde ir para tra-
bajar. Los G. 1.200 millones de la inservi-
ble terminal pudieron solucionar el que-
branto de los locatarios, alegaron.

La toma de la institución educativa
Niños Héroes de Acosta Ñu 4613 del km
12 Acaray por parte de los padres será
de manera indefinida, comunicaron
ayer. La medida se inició el lunes y, tras
conocer la poca voluntad de los repre-
sentantes del Ministerio de Educación y
Ciencias (MEC), ayer, en reunión, deci-
dieron bloquear el acceso principal y no
permitir ningún ingreso a dicha casa de
estudios desde hoy.

De común acuerdo cerraron ayer,
tras la reunión de los representantes de
la Asociación de Cooperación Escolar
(ACE) y la comunidad educativa, el blo-
queo será definitivo, hasta conseguir res-
puesta del MEC. La decisión se argu-
menta en la Ley 1.264 (que garantiza la
educación de todos), mientras que en esa

escuela unos 40 alumnos quedan sin
poder seguir sus estudios por falta de
rubros en 7mo, 8vo y 9no grados,
supuestamente, porque no hay recursos
humanos (profesores) del área zonal.

Los padres lamentaron la inacepta-
ble excusa de la cartera educativa para
ampliar hasta el noveno grado su insti-
tución. “La falta de rubros no se logra
comprender en este país, que a diario se
ve en las noticias que los parlamentarios
se jactan en autoaumentarse sus injusti-
ficados salarios mientras que nuestros
niños no pueden estudiar por falta de
voluntad de los gobernantes”, refirió,
Felipe Correa, padre de familia.

El presidente de ACE, Enrique
Martínez, firmó el comunicado y advir-
tió a los representantes de la Dirección

Departamental de
Educación que no levan-
tarán la protesta hasta
conseguir la apertura de
la gestión para los grados
solicitados. Solo esa
escuela tiene unos 240
estudiantes con riesgo de
no seguir estudiando
desde el 7mo y, en la
zona, del km 10 hasta el
km 13, unas cuatro insti-
tuciones educativas solo
cuentan hasta el 6to
grado.  El paro en la escuela Niños Mártires de Acosta Ñu 4613 será indefinido.

Padres cierran portón de escuela 
como protesta en el km 12 Acaray 

La terminal nunca se utilizó por mala planificación en Pdte. Franco.
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ES LA ÚNICA QUE FUNCIONA, MIENTRAS OTRA EN REPARACIÓN 

Costosa e inservible terminal debió ser 
más útil para mercado de Pdte. Franco

Constantes fallas de máquina de Rayos X 
en Hospital Regional preocupa a pacientes

Un ambiente de impa-

ciencia se generó en

el pasillo de espera de

Radiología del

Hospital Regional de

Ciudad del Este ayer

debido a las constan-

tes fallas del equipo

de Rayos X. Los

pacientes ambulato-

rios llegan desde dis-

tintos sitios y el men-

cionado aparato ya no

da abasto. El director,

Federico Schrodel,

refirió que por la tarde

pasarían los técnicos

a repararlo.
Muchos pacientes aguardan su turno mientras se repara la máquina. A medida que se retoca el aparato, se va sumando gente que espera en el pasillo.



Las obras del
Perimetral Leste, en Foz de
Yguazú, Brasil, una vía de
15 kilómetros de longitud
que conectará con el puen-
te, junto con las dos adua-
nas –una junto al Puente
de Integración y otra en el
Puente Tancredo Neves–,
deberían estar listas para
finales de noviembre. Así
lo afirmó João Luiz Félix,

representante del consor-
cio JL, empresa encargada
de los trabajos, quien ase-
guró que actualmente hay
varios frentes de obra acti-
vos y alrededor de 450 tra-
bajadores directos e indi-
rectos involucrados en la
ejecución del proyecto.

El proceso de construc-
ción, que comenzó en

marzo de 2021, debía con-
cluir en agosto de 2022,
pero sufrió paralizaciones
e incluso una intervención
judicial. Esto derivó en la
firma de un acuerdo de
responsabilidad, con ries-
go de multas contractuales
en caso de incumplimien-
to.  Los retrasos se han atri-
buido a múltiples factores,

entre ellos problemas con
expropiaciones, la reubica-
ción de redes de luz y
agua, y la temporada de
lluvias. Uno de los obstá-
culos más recientes fue el
traslado de una red de
Copel para la construcción
de las vigas del viaducto
en la BR-277, lo que demo-
ró aún más la entrega de la

obra.
Actualmente, el uso del

Puente de Integración está
limitado al tránsito de
camiones, aunque esta dis-
posición podría cambiar si
Brasil y Paraguay alcanzan
un nuevo acuerdo. De
mantenerse la restricción,
se espera que el tránsito de
camiones en el Puente de

la Amistad se reduzca en
aproximadamente dos mil
vehículos pesados al día,
según explicó César
Augusto Vianna, delegado
aduanero de la Receita
Federal en Foz do Yguazú.
Sin embargo, esta medida
no aliviaría completamen-
te las largas filas de autos
en el cruce fronterizo, ya
que diariamente transitan
alrededor de 45 mil vehí-
culos en ambos sentidos.

Una vez entregadas
oficialmente las obras peri-
metrales y aduaneras, la
Receita Federal necesitará
al menos 15 días para ini-
ciar sus operaciones. Para
ello, reforzará su equipo
con la incorporación de
nuevos funcionarios, quie-
nes atenderán las deman-
das de fiscalización en los
dos nuevos puntos de con-
trol fronterizo.

La incertidumbre sobre
la circulación de vehículos
más pequeños en el Puente
de Integración sigue abier-
ta. Mientras tanto, comer-
ciantes, transportistas y
ciudadanos de ambas
naciones esperan una defi-
nición que permita mejo-
rar el flujo fronterizo sin
afectar las dinámicas eco-
nómicas y logísticas de la
región.

La Policía Rodoviaria Federal (PRF) del Brasil puso
en marcha la Operación Carnaval 2025, un operativo
especial de fiscalización y concienciación en Foz de
Yguazú. Las acciones se realizan en las carreteras fede-
rales. La iniciativa, que se extenderá hasta el 5 de marzo,
forma parte del Programa Rodovida 24/25 y busca
reducir los índices de accidentes y víctimas fatales
durante el feriado, uno de los períodos de mayor flujo
vehicular del año.

En 2024, durante el mismo período, las carreteras
federales del estado de Paraná registraron 114 acciden-
tes de tránsito, 112 personas heridas y ocho fallecimien-

tos, según datos de la PRF.  Bajo el lema “Desacelera. Tu
mayor bien es la vida”; la operación enfocará sus esfuer-
zos en el control de velocidad, una de las principales
causas de accidentes graves. Los controles a rodados con
chapa paraguaya y argentina. 

Para ello, se implementarán radares portátiles y se
reforzará la presencia policial en puntos estratégicos,
especialmente en tramos con altos índices de siniestros.
Además, la PRF realizará acciones educativas para con-
cienciar a conductores y pasajeros sobre la importancia
de respetar las normas de tránsito y adoptar conductas
seguras al volante. Las acciones se realizan en rutas federales en Foz de Yguazú. 
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DEBIERON HABER TERMINADO EN AGOSTO DEL 2022

PRF lanza la Operación Carnaval 2025 
con refuerzo en fiscalización en Foz 

En el lado brasilero, obras complementarias 
del Segundo Puente concluirán en noviembre 

En una reciente reu-
nión, se abordó el
tema de la inminente
apertura del Puente
de Integración, una
infraestructura dise-
ñada originalmente
para el tránsito exclu-
sivo de camiones. Sin
embargo, aún no se
ha definido si permiti-
rá la circulación de
vehículos más peque-
ños, lo que genera
expectativa y debate
entre los sectores
involucrados en el
comercio y la movili-
dad fronteriza.

El segundo puente será vital para descongestionar el Puente de la Amistad. 



En la escuela República de
Guatemala de Yaguarón, se rea-
lizó ayer el lanzamiento de la
universalización del programa
de almuerzo escolar Hambre
Cero, que beneficiará a más de
980.0000 alumnos. “Mi sueño se
cumplió, a partir de hoy ningún
niño en Paraguay va a pasar
hambre”, afirmó el presidente
Santiago Peña.

Con la universalización, el
programa que arrancó el año
pasado en 90 distritos prioriza-
dos se extiende desde hoy a los
263 distritos del país llevando
desayuno, almuerzo y merien-
da escolar para más de 980.000
niños y jóvenes que asisten a
una de las 7.036 instituciones
educativas incluidas.

“Este programa no es de
Santi, no es del gobierno, es de
todos los paraguayos y entre
todos los paraguayos tenemos
que cuidarlo, porque si este
programa es exitoso el
Paraguay va a cambiar, el
Paraguay va a progresar”, dijo
emocionado el presidente de la
República en el acto de lanza-
miento. Además de asegurar
que los niños en edad escolar
tengan condiciones para apren-

der y desarrollarse sanamente,
el programa Hambre Cero tam-
bién permite un ahorro impor-
tante a las familias, de aproxi-
madamente 350.000 guaraníes
mensuales por hijo.

Así también, el programa
tendrá un impacto positivo en
la economía de las comunida-
des, al generar ingresos para
más de 40.000 personas que tra-
bajarán directamente en el pro-
grama. Se estima que indirecta-
mente serán cerca de 60.000 los
empleos generados por
Hambre Cero.

“Esto está cambiando la
vida de los niños pero también
de los padres. Esto está permi-
tiendo que nuestros agriculto-
res tengan mercado para sus
productos, y que eso que se
produce en el campo esté en el
plato de comida de nuestros
hijos”, dijo el presidente Peña.

Pidió a los paraguayos
soñar en grande y resaltó la
importancia del trabajo en equi-
po para alcanzar los objetivos.
“Para mí esto es un sueño cum-
plido, yo soñé en un Paraguay
donde los niños no pasen ham-
bre, y hoy ese Paraguay está acá
entre nosotros”, remarcó.

Editorial
Reinaldo Lugo 

DIRECTOR

E-mail:reinaldolugo@laclave.com.py

Avda. Carlos Antonio López - Edificio Continental - Salón Nº 7 
Teléf.: (0973) 558 222 - (061) 512 525 - www.laclave.com.py 

l tan anunciado programa Hambre Cero, que prometía garantizar alimentación

de calidad para los escolares, arranca con las mismas falencias que han marca-

do la provisión del almuerzo escolar en Paraguay: productos en mal estado, con-

diciones insalubres y empresas cuestionadas que siguen beneficiándose con con-

tratos millonarios, pese a su largo historial de denuncias por irregularidades y corrupción.

Las primeras semanas del año lectivo 2025 ya han sacado a la luz graves denuncias

sobre la calidad de los alimentos suministrados por Copacabana S.A. y Fasv Import-Export,

dos firmas que parecen inamovibles en las licitaciones del sector educativo del Alto Paraná.

En la escuela Dr. Jorge Rubén Peña, en Presidente Franco, docentes reportaron que

Copacabana entregó frutas y verduras podridas, sin el mínimo cuidado sanitario. En otras

instituciones, los alimentos llegaron en bolsas de plástico arrojadas en el suelo de cocinas

precarias, sin respetar las condiciones de almacenamiento básicas para evitar su descom-

posición.

Las imágenes son elocuentes: bananas, piñas y naranjas en estado de putrefacción, ver-

duras expuestas a la contaminación y, lo que es peor, la total ausencia de un control serio

por parte de las autoridades. No se trata de casos aislados. Denuncias similares provienen

de la Escuela Básica Nº 6812 y de la escuela indígena Alfredo Plá, ambas en Presidente

Franco, donde Fasv Import-Export también tiene a su cargo la provisión de alimentos.

Las credenciales de estas empresas son preocupantes. Copacabana S.A., que figura a

nombre de Teófilo Amarilla Silvero pero que en realidad sería controlada por el Clan

Zacarías, ha sido denunciada reiteradamente por entregar comida en condiciones deplora-

bles. Basta recordar que en 2024, padres de la Escuela Saltos del Monday denunciaron que

sus hijos recibieron hamburguesas semicrudas con gusanos. A pesar del escándalo, las "ins-

pecciones" municipales concluyeron que “todo estaba en orden” y que las instalaciones

eran "de primer mundo". No hubo sanciones, y la empresa sigue monopolizando contratos

con la Gobernación y varias municipalidades.

El caso de Fasv Import-Export no es menos indignante. Propiedad de la seccionalera

colorada Fátima Sartorio, esta firma ha sido favorecida con licitaciones en administracio-

nes municipales como las de Minga Guazú y Ciudad del Este, pese a los informes de la

Contraloría que evidencian reiteradas irregularidades. Durante la pandemia, incluso fue

denunciada por entregar bolsas de alimentos en estado de putrefacción, en lo que debía ser

una asistencia para las familias más necesitadas.

El trasfondo de esta situación es claro: no hay voluntad política para cortar con los nego-

ciados que rodean la provisión del almuerzo escolar. Año tras año, las mismas empresas con

antecedentes de corrupción siguen recibiendo contratos millonarios, gracias a un esquema

de sobornos y tráfico de influencias. La Gobernación del Alto Paraná, los municipios invo-

lucrados y las entidades de control son cómplices silenciosos de este saqueo que pone en

riesgo la salud de miles de niños.

La implementación de Hambre Cero se anunció con bombos y platillos como una revo-

lución en la alimentación escolar, pero su ejecución temprana ya demuestra que la corrup-

ción sigue siendo la regla y no la excepción. Mientras las autoridades no tomen cartas en el

asunto y pongan fin a este vergonzoso esquema de licitaciones amañadas, los escolares

seguirán recibiendo comida en condiciones indignas.Garantizar un almuerzo saludable no

es un favor ni una concesión, es un derecho básico.

E

El viceministro de Rediex, Javier Viveros, quien se encuentra en
misión comercial por China (Taiwán), acompañó a representantes
de frigoríficos paraguayos durante la noche de la carne paraguaya
en Taipéi, con el objetivo de fortalecer las relaciones comerciales
entre ambos países y explorar nuevas oportunidades para la carne
paraguaya en el mercado asiático.

Este evento organizado por la Embajada de Paraguay en
Taiwán y la Embajada de Japón en Paraguay, conjuntamente con
la Cámara Paraguaya de la Carne y la Red de Inversiones y
Exportaciones (Rediex), se realizó el lunes último con la presencia
de unos 20 empresarios japoneses. En tanto que ayr, martes 25,
contó con la asistencia de una veintena de empresarios taiwaneses.

También participaron más de 20 empresarios paraguayos del
rubro en ruedas de negocios y degustaciones con ejecutivos asiáti-
cos, quienes destacaron la calidad y el sabor de la carne paraguaya,
según lo informado por el Ministerio de Industria y Comercio
(MIC).

El viceministro Viveros comentó fueron dos noches muy
importantes para el sector cárnico en Paraguay, al destacar el gran
trabajo del equipo en Taiwán para la coordinación del evento.

En ese sentido, refirió que es muy importante la participación
de empresarios paraguayos en estos espacios, y que desde Rediex,
seguirán fomentando la apertura de nuevos mercados y la atrac-
ción de inversiones a través de este tipo de eventos.

Resaltó igualmente la participación de Senacsa en este evento,
cuyo presidente, José Carlos Martin, realizó una presentación acer-
ca del sector cárnico en la noche del lunes 24. Puntualizó que la
mayoría de los empresarios japoneses desconoce el posicionamien-
to de Paraguay en este rubro, por lo que consideró muy importante
su participación para impulsar el conocimiento y desarrollo de las
oportunidades que ofrece nuestro país.

A su vez, el embajador de Paraguay en Taiwán, Carlos Fleitas,
uno de los responsables de la idea, subrayó el carácter histórico del
evento, que se realiza por primera vez en Taipéi y se espera replicar
en Japón el mismo éxito que está teniendo la carne paraguaya en
Taiwán.

Noche de la carne paraguaya
en Taiwán abre oportunidades 

Inicio del “Hambre Cero” 2025
con deficiencias en Alto Paraná

Peña: “A partir de hoy ningún niño
en Paraguay va a pasar hambre”  
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El reporte señala que
los avances se concentran
en puntos estratégicos. En
los accesos a la terminal de
cargas del segundo puente
se instala el alumbrado
público y se coloca empe-
drado con cordón simple.
Así también, el tramo inte-
rurbano progresa con la
instalación de barandas
metálicas, señalización
horizontal y carpeta asfál-
tica, incluyendo un camino
auxiliar para el paisaje pro-
tegido de los Salto
Monday.

Asimismo, la avenida
Bernardino Caballero
experimenta una duplica-

ción integral con nueva
carpeta asfáltica, reposi-
ción de plantines y una
pasarela peatonal. En
simultáneo, el sector Par
Binario recibe los trabajos
finales de señalización
horizontal y pavimenta-
ción, para optimizar el
flujo vehicular.

La cartera estatal pun-
tualizó que el proyecto
mantiene un riguroso con-
trol socioambiental, con
equipos que monitorean
permanentemente los
frentes de trabajo, gestio-
nan consultas vecinales,
aseguran la distribución de
agua en días calurosos,

supervisan la reposición
de plantines y verifican la
señalización vial preventi-
va. La ejecución es posible
mediante el financiamien-
to del Banco de Desarrollo
de América Latina y el
Caribe (CAF). En tanto, el
Corredor Metropolitano
del Este comprende seis
contratos que incluyen una

carretera rural de 31 km en
dos lotes en Presidente
Franco; una conexión inte-
rurbana, un segundo
puente sobre el río
Monday y el desarrollo de
la zona primaria y termi-
nal de cargas en Alto
Paraná.

NUEVO PASO 

FRONTERIZO
La construcción del

Puente de la Integración
responde a la necesidad de
descongestionar el Puente
de la Amistad y optimizar
el flujo de transporte de
carga entre Paraguay y
Brasil. Sin embargo, a
pesar de que la estructura
fue terminada hace aproxi-

madamente dos años, su
habilitación para el tránsito
se retrasó debido a la falta
de obras complementarias
en ambas márgenes del río
Paraná. Según las estima-
ciones, la inauguración de
la conexión se llevará a
cabo en el último semestre
de este año, sujeto a la fina-
lización de dichas obras.

YGUAZÚ. La feria Innovar, a realizarse del 18 al 21
de marzo próximo, ofrecerá la oportunidad para descu-
brir tendencias e ideas innovadoras y aprender de casos
de éxito reales a través de unas 50 conferencias especia-
lizadas.

Durante los cuatro días del evento, expertos en
nanotecnología, cultivos, producción y comercialización
de carne vacuna, sostenibilidad, desarrollo forestal y
finanzas compartirán con los asistentes conocimientos y
experiencias sobre las mejores prácticas y las últimas tec-
nologías aplicadas al campo.

Las actividades comienzan el martes 18, en el salón
de conferencias de la expo. La agenda de ese día incluye
charlas cada una hora, hasta las 16:00. Entre ellas, está
confirmada la ponencia “Sostenibilidad en la banca”, a
cargo de la ingeniera ambiental Camila Cardozo y el
máster Marcelo González, a las 11:00.

El miércoles 19 de marzo, luego de la inauguración

oficial de la muestra, se desarrollarán los siguientes
temas: “Visión Paraguay en un entorno global desafian-
te”, “Cómo optimizar el capital a través de instrumentos
de inversión y opciones de financiamiento en el merca-
do de valores”, “Estrategias para la implantación de un
cultivo exitoso de aguacate, pautas de manejo para una
alta producción de calidad” y “Fertilidad de los suelos
de la Región Oriental del Paraguay: limitantes nutricio-
nales y respuesta de los cultivos la fertilización”.

En tanto, “Cómo el sector agropecuario puede crecer
a través de la Bolsa de Valores del Paraguay” será la pri-
mera conferencia del jueves 20 de marzo, a las 9:00.
Seguirán otros temas relacionados con el mercado de
fertilizantes, las ventajas de la carne madura y envasada,
el desarrollo forestal y la aplicación de la nanotecnología
en la agricultura.

En la séptima edición de la Feria innovar, más de 280
empresas y 700 marcas nacionales e internacionales

expondrán las últimas novedades en tecnología y
maquinaria para el campo, con un enfoque especial en
la agricultura digital.
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LOTE URBANO DEL CORREDOR METROPOLITANO DEL ESTE

El campo ferial está ubicado en el km 282 de la Ruta PY02.

Alrededor de 50 conferencias en la 7ª edición de la Feria Innovar

Primera parte de las obras de acceso  
del 2º puente entran en su etapa final
El Ministerio de Obras Públicas informó que las

labores del lote interurbano del Corredor

Metropolitano del Este (CMDE) ingresan en su

etapa final. Se trata de uno de los accesos prin-

cipales al Puente de la Integración Paraguay-

Brasil, que unirá Presidente Franco con Foz de

Yguazú. Entretanto, avanzan las intervenciones

en otros tramos del proyecto vial. Se estima que

el nuevo paso fronterizo se habilitará al tránsito

en el segundo semestre de este 2025.

Vista aérea de las labores realizadas en el lote urbano.



El papa Francisco pre-
senta una “leve mejoría”
durante su hospitalización
por una neumonía bilate-
ral y la insuficiencia renal
que le habían detectado.
“No es preocupante”,
informó este lunes el
Vaticano. “La condición
clínica del Santo Padre,
aunque sigue siendo críti-
ca, ha registrado una leve
mejoría. Hoy no hubo epi-
sodios de crisis respiratoria
asmática; algunas pruebas

de laboratorio han mejora-
do”, indica el parte de esta
tarde.

Asimismo, el control
de la “leve” insuficiencia
renal detectada el día ante-
rior “no suscita preocupa-

ción”. El Papa continúa
con la terapia de oxígeno,
pero con flujos a un por-
centaje “levemente reduci-
dos” a los días anteriores.

Los médicos, a tenor de
la complejidad de su cua-
dro clínico y de forma pru-
dencial, prefieren mante-
ner el pronóstico reserva-

do. Por la recibió la euca-
ristía en el Hospital
Gemelli de Roma, mien-
tras que en la tarde “ha
retomado su actividad
laboral”.

Por la tarde, además,
ha vuelto a llamar telefóni-
camente al párroco de la
Franja de Gaza para expre-

sarle su “paterna cerca-
nía”. Así también, el Papa
“agradece a todo el pueblo
de Dios que en estos días
se ha unido para rezar por
su salud”, termina el
comunicado.

Francisco, de 88 años,
fue hospitalizado el pasa-
do 14 de febrero por una
bronquitis con infección
polimicrobiana a la que se
sumó una neumonía bila-
teral.Lo último que se
sabía de su estado es que la
noche del domingo, la
décima ingresado, había
transcurrido “bien”, había
dormido y que, por la
mañana, su humor era
“bueno” y “se alimenta
con normalidad”.

Esto después del parte
del pasado sábado, cuan-
do el Vaticano avanzó que
su estado de salud se había
agravado, al encontrarse
en fase “crítica”, tras sufrir
una crisis respiratoria

asmática por la que habían
tenido que suministrarle
“altos flujos” de oxígeno.

Asimismo, ese día la
Santa Sede confirmó que
los análisis sanguíneos
habían demostrado “una
inicial y leve” insuficiencia
renal, pero que “por el
momento estaba bajo con-
trol”.

Además, presentaba
una trombocitopenia, es
decir, un nivel bajo de pla-
quetas en sangre, debido a
una anemia que requirió
transfusiones de dos uni-
dades de concentrado de
glóbulos rojos.

Francisco prosigue con
su tratamiento en el apar-
tamento que los papas tie-
nen en la décima planta
del Hospital Gemelli de
Roma, en cuyas puertas los
fieles están dejando flores
y velas para desearle una
pronta recuperación.
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ESTÁ INTERNADO POR UN CUANDRO DE NEUMONÍA BILATERAL

Papa presenta una leve mejoría, 
pero continúa en estado crítico

El lunes último, los
parámetros médicos
de Francisco presen-
taron una leve mejo-
ría. Continúa en esta-
do crítico y su pronós-
tico sigue siendo
reservado. Está de
buen humor y se ali-
menta con normali-
dad, informaron
desde el Vaticano.

Papa Francisco, de
88 años.



Trump elogió a
Macron como un “hom-
bre muy especial” mien-
tras compartían uno de
sus característicos apre-
tones de mano enérgi-
cos en el Despacho
Oval, con el presidente
francés buscando usar
sus vínculos con Trump
para reforzar el apoyo a
Ucrania.

“Creo que podría-
mos terminar esto en
pocas semanas, si somos
inteligentes. Si no somos

inteligentes, seguirá
adelante”, dijo Trump.
El presidente estadouni-
dense agregó que el pre-
sidente ruso Vladimir
Putin estaba listo para
“aceptar” tropas euro-
peas desplegadas en
Ucrania como garantes
de un acuerdo para
poner fin a los combates.

Macron declaró que
ambos líderes querían
una “paz sólida y dura-
dera”, proclamó que
Europa estaba lista para

“aumentar” el gasto en
defensa y reiteró que la
UE estaba dispuesta a
desplegar fuerzas de
paz. Sin embargo, dijo
que quería una partici-
pación “firme” de los
Estados Unidos en cual-
quier plan de este tipo.

Más tarde, en la
rueda de prensa, Trump
destacó su relación con
Putin y aseguró que las
comunicaciones entre
Washington y Moscú
han mejorado. “Antes

de que yo llegara, no
había comunicación con
Rusia y Rusia no res-
pondía a las llamadas.
Cuando llegué, una de
las primeras llamadas
que hice fue a Putin y la
hizo con mucho respeto.
Quieren terminar esta
guerra”, sostuvo.

El mandatario esta-
dounidense enfatizó
que su objetivo es poner
fin al conflicto “lo antes
posible”. 

“El propósito de
nuestra reunión de hoy
es poner fin a otra bata-

lla, una auténticamente
horrible, algo que no
habíamos visto desde la
Segunda Gue-rra
Mundial”, declaró.

Trump también
abordó la situación de
los territorios ocupados
por Rusia desde el inicio
de la invasión en 2022.
“Sí, lo creo. 

Quizás” se puedan
recuperar algunos terri-
torios, respondió cuan-
do se le preguntó sobre
la posibilidad de que
Ucrania recupere zonas
bajo control ruso.

Desde el inicio de la
ofensiva rusa en febrero
de 2022, Ucrania ha per-
dido aproximadamente
un 11% de su territorio,
según los últimos análi-
sis.

Las declaraciones de
Trump y Macron se pro-
ducen en un momento
clave para la guerra en
Ucrania, cuando el con-
flicto ha entrado en su
tercer año y las negocia-
ciones para una posible
resolución continúan en
marcha.
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POR SU PARTE, MACRON PIDIÓ UNA “PAZ SÓLIDA Y DURADERA”

CONSULTA LOS PAQUETES, LAS BASES Y CONDICIONES AL
061 518464 / 0986 277333 / 0993 281332 / 0973 376779

Presidente Trump aseguró que la guerra
en Ucrania podría terminar “en semanas” 
El presidente de Francia, Emmanuel Macron, y su homólogo, Donald

Trump, buscaron suavizar una grieta transatlántica sobre Ucrania, con el

mandatario estadounidense apuntando a un acuerdo para poner fin a la

invasión rusa “en pocas semanas” respaldado por fuerzas de paz euro-

peas.

Los presidentes de Francia y Estados Unidos tras el encuentro en la Casa Blanca.



Clasificados & agrupados 
Tel.: (061) 512 525 - Cel.: (0983) 412 621
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Los defensores solici-
tan la revisión de las medi-
das cautelares que son
denegadas en primera ins-
tancia, pero revisadas y
modificadas por los cama-
ristas Raúl Insaurralde,
Marta Acosta y Nilda
Cáceres. 

El primero en recibir el
arresto domiciliario fue el
procesado Brígido David

Romero Candado, a fina-
les de la feria judicial
(enero) y luego, Jesús
Abdo Ramón Silvero y
Juan Ángel Rojas Meza, el
13 del corriente.

En los tres casos, hubo
fuerte oposición de la
Fiscalía, por considerarlos
precisamente como los
principales cabecillas de la
banda criminal que prota-

gonizaba violentos atracos.

ELECTRÓNICOS 
Y OTROS

Junto a Elvio González
Vázquez, Pedro Javier
Espínola Pereira, Juan
Alberto Benítez González,
Derlis Osmar Bogado
Alcaraz, José de Jesús Ríos
Cardozo y Víctor Marcelo
Vera, habrían participado
del violento atraco en per-
juicio del camión Kia 2.700,
color azul, al mando de
Reinaldo Moisés Romero
Balmaceda, de donde sus-
trajeron varias cajas que
contenían celulares de alta
gama y otros productos de
alto valor económico.

En el hecho ocurrido el
22 de octubre del año pasa-
do, alrededor de las 20:30,
a la altura del barrio Che la
Reina de Ciudad del Este,
la gavilla utilizó una
camioneta Toyota Hilux
con logotipo de la empresa

de seguridad privada “Los
Guardianes” y un automó-
vil Toyota IST.

SOSPECHOSA 
SELECTIVIDAD

Como los intentos en
primera instancia no arro-
jaron resultados, recurrie-

ron a la Cámara de
Apelaciones, done efecti-
vamente lograron el bene-
ficio del arresto domicilia-
rio. 

La carátula de la carpe-
ta de investigación fiscal es
por robo agravado, viola-
ción de la ley de armas y

asociación criminal, según
acta de imputación.

La selectividad de los
integrantes de la Cámara
de Apelaciones es cuando
menos sospechosa y se
estima que hubo fuertes
inversiones para conseguir
la medida.

El fiscal Luis Trinidad Colmán solicitó la prisión pre-
ventiva de un hombre sindicado de haber causado heri-
das graves a un motociclista tras derribarlo con un alam-
bre que había colocado de un lado a otro en una calle de
Minga Guazú. 

El imputado, Arnaldo Rodríguez Mendoza, de 51
años, enfrenta cargos por lesión grave y actualmente está
detenido en una dependencia de la Dirección de Policía
de Alto Paraná, a disposición de la Justicia. Se expone a
una pena de hasta 10 años de prisión. El hecho ocurrió el
pasado 23 de febrero, alrededor de las 14:20, en la vía
pública de la colonia San Miguel, en el km 28, del distrito
de Minga Guazú. La víctima, Julio César Sosa Bogado,
sufrió heridas en el cuello tras chocar contra el alambre
instalado en el lugar por el imputado.

Según testimonios de vecinos, el presunto autor
había colocado el cordón de un lado a otro en la calle con

la intención de causar daños a algunos pobladores. En el
momento del percance, la víctima circulaba en su moto-
cicleta y al no percatarse de la trampa impactó contra la
cuerda metálica. Sosa Bogado cayó aparatosamente y
sufrió lesiones graves, por lo que fue auxiliado por luga-
reños y trasladado de inmediato al hospital distrital de
Minga Guazú (kilómetro 16), donde recibió atención
médica. Tras la denuncia, el presunto responsable fue
aprehendido por agentes policiales de la zona y puesto
a disposición del Ministerio Público. Finalmente, el fis-
cal Luis Trinidad, basándose en las pruebas reunidas,
imputó a Rodríguez Mendoza y solicitó al juzgado de
garantías que ordene su prisión preventiva. 

Además, el procesado tenía una orden de captura
por violencia familiar y antecedentes penales por otros
hechos punibles, según el Sistema Informático de la
Policía Nacional.

Camaristas otorgan arresto domiciliario a 
peligrosos asaltantes de transportadoras 
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SERÍAN LOS PRINCIPALES CABECILLAS DE UNA BANDA CRIMINAL

El motociclista que sufrió heridas en el cuello y otras partes del cuerpo tras
chocar contra un alambre colocado por el ahora imputado. 

Fiscalía pidió prisión para hombre por lesión grave asestada a motociclista 

Pese a la oposición del fiscal Alcides Giménez y

la jueza penal de garantías Alba Meza, la pri-

mera sala penal de la Cámara de Apelaciones

ya liberó a tres de los nueve procesados tras el

asalto y robo armado en perjuicio de la trans-

portadora Transur SA. El Tribunal de Alzada no

tuvo en cuenta el enfrentamiento a tiros con la

Policía, ni las evidencias arrimadas al proceso

para decidir el arresto domiciliario cuestiona-

do.

Parte de la banda, cuando fue detenida en allanamiento.



El procedimiento se
llevó a cabo alrededor de
las 23:30 del lunes, cuando
efectivos de la Senad y el
fiscal Manuel Rojas allana-
ron una vivienda ubicada
en el barrio San Juan, en el
km 8, lado Acaray, utiliza-
da como depósito por una
organización de tráfico
internacional de drogas.

En el lugar fueron dete-
nidos dos jóvenes que serí-
an secretarios de los verda-
deros dueños del carga-
mento y están identifica-
dos como Jhonatan David
López Ramos, de 21 años,
oriundo de Hernandarias,
y un hombre que se identi-
ficó como Thiago
Patchikoski Dos Santos, de
25, aunque su identidad
aún debe ser confirmada,
ya que no contaba con
documentos al momento
de su aprehensión.

EVIDENCIAS

Durante la verificación
de la propiedad, los agen-
tes encontraron 285 kilos
de cocaína distribuidos en
270 paquetes, además de
64 kilos de una sustancia
blanca aún en proceso de
análisis, que sería un pre-
cursor químico utilizado

para aumentar el volumen
de la droga. Además, se
incautaron una camioneta
Chevrolet Silverado, de
color negro, cuya proce-
dencia se está investigan-
do; una prensa hidráulica,
trituradora industrial, mol-
des de metal y gatos

hidráulicos, utilizados en
el procesamiento de la
droga. El fiscal Manuel
Rojas indicó además que
dos hombres que serían los
patrones ya están plena-
mente identificados, pero
no reveló sus identidades
para no entorpecer las pes-

quisas. Lo cierto y concreto
es que uno es paraguayo y
el otro brasileño

Los aprehendidos tam-
bién tenían en su poder
tres armas de fuego, una
escopeta calibre 12mm, un
fusil 7.62mm con un carga-
dor y un revólver calibre

38mm, y un aparato inhi-
bidor de señal y documen-
tos varios. Los detenidos y
todas las evidencias fueron
trasladados a la base regio-
nal de la Senad en Ciudad
del Este, donde también
permanecen recluidos los
detenidos.
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DURO GOLPE AL NARCOTRÁFICO 

Detienen a dos secretarios narcos e incautan 285 
kilos de cocaína y una lujosa camioneta en CDE

Un operativo antidrogas, encabezado por el fiscal antidrogas Manuel Rojas, con el acompañamiento de los agentes de la Secretaría Nacional
Antidrogas (Senad) permitió la incautación de 285 kilos de cocaína, una lujosa camioneta, además de armas y equipos para el procesamiento de dro-
gas en Ciudad del Este. Según los datos, la carga incautada tiene un valor estimado de más de USD 4 millones en el mercado internacional, represen-
tando un fuerte golpe contra el narcotráfico.

Los detenidos están identificados como Jhonatan David López Ramos y Thiago Patchikoski Dos Santos. En la vivienda, los intervinientes hallaron 285 kilos de cocaína pura, valuada en unos USD 4 millones.



En su descargo, Mega
Segantin detalló que el 26
de enero de 2023 vendió la
camioneta Chevrolet
Silverado CD LTZ 3.0 4X4
AT/2020, color perla, con
matrícula paraguaya
AAEI-032, al comprador
Eder Deidivi Jung.  En el
contrato privado de com-
pra-venta, figura que el
precio total del vehículo
sería de USD 70.000 y el
comprador entregó en el
acto USD 5.000, compro-
metiéndose a reforzar el

pago el 25 de febrero de
2023 con la suma de USD
17.500 dólares. El docu-
mento también refiere que
el comprador firmó 33
pagarés por valor de USD
1.000 cada uno y que ade-
más debería abonar tres
pagos de USD 4.834 en
carácter de refuerzo, en las
fechas 26 de diciembre del
2023, 26 de diciembre del
2024 y 26 de diciembre de
2025.

Sin embargo, desde
abril de 2024, el comprador

dejó de cumplir con los
pagos, acumulando una
deuda de USD 15.834. Aún
peor, revendió la camione-
ta en Brasil, pese a que la
clausula 4ª del contrato
prohibía expresamente la
reventa sin haber saldado
la deuda. Además, el
empresario explicó que
aún quedan otros 14 paga-
rés por vencer, y niega
categóricamente que quie-
ra quedarse con la camio-
neta; al contrario, él solo
quiere cobrar lo que se le
debe, acotó.

Ante esta situación,
Mega Segantin recurrió a
la vía legal e inició una
demanda civil por incum-
plimiento de contrato,
obteniendo la orden de
secuestro del vehículo
para tratar de recuperar la
camionesta en Paraguay.
Sin embargo, luego de
meses de búsqueda sin
éxito, contrató investiga-
dores privados que locali-
zaron el rodado en Foz de
Yguazú, en poder de una
tercera persona que

supuestamente lo adqui-
rió. El lunes a la mañana, el
empresario recibió infor-
mación de que el vehículo
estaba en movimiento en
el centro de Foz de
Yguazú. 

Ante ello, lo interceptó
con ayuda de sus emplea-
dos, pero aclara que no se
trató de un procedimiento
judicial como la contrapar-
te quiere instalar ante la
opinión pública. 

Finalmente, Mega
Segantin subrayó que lleva
años trabajando en el
rubro automotor en Santa

Fe del Paraná, Paraguay,
generando empleo y cum-
pliendo con sus obligacio-
nes fiscales. “Este negocio
es mi sustento, el de mi
familia y el de mis emplea-

dos. 
No podía quedarme de

brazos cruzados mientras
otro se apropiaba de lo que
me costó tanto esfuerzo
conseguir”, puntualizó.
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SE TRATA DE MARCELO MEGA SEGANTIN, PROPIETARIO DE MEGA AUTOMOTORES S.A.

Una comitiva fiscal-policial, encabeza-
da por el fiscal Luis Trinidad Colmán,
allanó un bar denominado “Carioca”,
situado sobre la avenida del Lago de
Ciudad del Este, en busca del DVR de cir-
cuito cerrado del local, donde el lunes a la
madrugada se habría registrado una gres-
ca entre dos hombres. Uno de ellos se
llevó la peor parte y fue llevado por bom-
beros al hospital de la Fundación Tesãi,
donde permanece internado en estado
grave, a raíz de las lesiones que sufrió en
la cabeza, aparentemente con una botella.

El procedimiento se llevó a cabo alre-
dedor de las 20:40 y se incautó el aparato
DVR, que según la mujer que alquila el
local estaba fuera de funcionamiento por
falta de mantenimiento. De acuerdo con
los datos, alrededor de las 03:00 del lunes,
dos clientes del bar se trenzaron a golpes
por motivos aún desconocidos. El que se
llevó la peor parte fue identificado como
Sixto Pastor Pérez, de 40 años, domicilia-
do en el barrio Obrero de Ciudad del Este.
El mismo sufrió un corte profundo en la
cabeza y cuando llegaron los Bomberos
Voluntarios ya estaba totalmente empa-
pado en su sangre y a punto de perder el
conocimiento. Fue asistido en el sitio y
luego trasladado al hospital de la
Fundación Tesãi, donde permanece inter-
nado en estado delicado.

En tanto, el presunto autor se dio a la
fuga y la Policía está tras las pistas para
identificarlo y proceder a su detención. El
agresor se expone a ser procesado por
lesión grave e incluso por intento de
homicidio. Para esta semana está previsto
que la dueña del local comparezca a
declarar ante el fiscal de la causa, de modo
a aportar más datos sobre el cliente que
provocó la pelea, dejó malherido a la víc-
tima y se dio a la fuga.

La Fiscalía espera tener suerte de
encontrar las imágenes que muestren lo
que realmente sucedió y tratar de identifi-
car al presunto autor.

Sixto Pastor Pérez sufrió lesiones en la cabeza con una
botella y sigue hospitalizado en la Fundación Tesãi.

Indagan sobre gresca en que un hombre
terminó gravemente herido en un bar 

Empresario desmiente procedimiento judicial y 
defiende la recuperación de camioneta en Brasil
El empresario Marcelo Mega Segantin, propie-
tario de Mega Automotores S.A., desmiente las
acusaciones que lo vinculan con un supuesto
procedimiento judicial de secuestro de vehículo
en Foz de Yguazú, Brasil. Aclara que su accio-
nar estuvo enmarcado en un legítimo reclamo
de un vehículo que vendió a cuotas y que el
comprador, además de negarse a pagar, se
negaba a renegociar la deuda, y como si fuera
poco, vendió el rodado a una tercera persona
antes de cancelar los pagos. Eder Deidivi Jung, deudor.

Copia del contrato de compra-venta de la camioneta Chevrolet Silverado.



Escuchanos
de lunes a viernes
de 06:00 a 09:00

La decisión del TSJE se
fundamenta en el acuerdo
y sentencia nº 40 del 17 de
febrero de 2017, la aclara-
toria del acuerdo y senten-
cia nº 1930 del 29 de
diciembre de 2017 y el auto
interlocutorio nº 1233 del
21 de agosto de 2024, todos
emitidos por la Corte

Suprema de Justicia. Con
este fallo, se ordena la eje-
cución inmediata de la sen-
tencia que favorece a
Benítez, quien había gana-
do en todas las instancias
judiciales previas.

El caso se remonta al
año 2011, cuando Benítez
fue destituido de la presi-
dencia del club bajo acusa-
ciones de apropiación y
lesión de confianza, tras
una denuncia por un
supuesto faltante de más
de G. 1.400 millones. Sin
embargo, después de 11
años de proceso judicial,
en 2022, la Cámara de
Apelaciones confirmó su
sobreseimiento definitivo,
al demostrarse que no exis-
tió ningún faltante ni irre-
gularidad por su parte.
Además, se dictaminó que
el Club 3 de Febrero debe
hacerse cargo de las costas
del juicio, estimadas en G.
300 millones.

DOMINIO DEL 
CLAN ARANDA Y 
UN CLUB EN CRISIS

Tras la destitución de

Benítez, el control del club
fue usurpado por el clan
Aranda, liderado por
Fabián Aranda, hijo de
Antonio “Pelé” Aranda,
quienes se mantuvieron en
el poder por más de una
década mediante manio-
bras judiciales y adminis-
trativas. Durante este
periodo, el club se vio
envuelto en numerosos
escándalos de gestión,
denuncias de corrupción y
una administración que lo
llevó a la bancarrota y al
deterioro futbolístico.

Uno de los episodios
más escandalosos se pro-
dujo en noviembre de
2023, cuando el fiscal Luis
Trinidad Colmán imputó a
los exdirectivos Antonio
Aranda Encina y Jorge
Aquino por desacato judi-
cial. La imputación surgió
a raíz de la negativa de los
directivos a otorgar el títu-
lo de propiedad de las
butacas vitalicias a los
socios que habían pagado
por ellas desde 2017. Pese a
las reiteradas solicitudes
judiciales, la dirigencia del

club se negó a responder y
cumplir con la entrega de
los documentos, lo que
derivó en un proceso penal
en su contra.

REGRESO DE 
BENÍTEZ
Y EL FUTURO 
DEL CLUB

A pesar de las chicanas
judiciales impulsadas por
el clan Aranda, en 2023 el
TSJE ya había dictaminado
la restitución de Benítez en
la presidencia. Sin embar-
go, la ejecución del fallo

fue obstaculizada repeti-
damente. 

Finalmente, en agosto
de 2024, la Corte Suprema
de Justicia dictó una reso-
lución que puso fin a la
disputa y ordenó la reposi-
ción de Benítez al frente
del club, que ahora se hace
efectiva. La decisión judi-
cial abre un nuevo capítulo
para el Club 3 de Febrero,

que enfrenta el desafío de
reconstruirse tras años de
mala administración y cri-
sis deportiva. En marzo
del año pasado, Enzo
González había sido electo
en asamblea como nuevo
presidente del club, sin
embargo, ahora la presi-
dencia recae nuevamente
en la persona de José
Orlando Benítez.

Justicia ordena reposición de José Benítez 
en la presidencia del Club 3 de Febrero

La diversión y la suerte están
garantizadas durante todo el mes de
marzo en Casino Del Este, ubicado
en el subsuelo del Shopping del Este.
Con una programación repleta de
premios en efectivo y sorteos exclusi-
vos, este es el punto de encuentro
ideal para quienes buscan entreteni-
miento en la frontera.

Premios semanales y sorteos
especiales. Durante todo marzo, los
clientes podrán participar de: Sorteo
diario de R$ 200 en vales promocio-
nales, sorteos exclusivos y personali-
zados, rondas gratis de tragos y cer-

vezas para disfrutar la noche.
Además, los fines de semana traen
premios aún más atractivos: Todos
los viernes: Bingo cantado con pre-
mio en efectivo de R$ 500. Todos los
sábados: Bingo cantado con premio
en efectivo de R$ 500, más el sorteo
de una Smart TV de 42 pulgadas. En
total, se sortearán cuatro televisores
en el mes. Todos los domingos:
Bingo cantado con premio en efecti-
vo de R$ 300. Para mayor comodi-
dad, el casino ofrece transporte gra-
tuito para los clientes que deseen dis-
frutar de la experiencia sin preocupa-

ciones. 
Shopping del Este: compras, gas-

tronomía y entretenimiento en un
solo lugar.  Ubicado en el corazón
comercial de la frontera, el Shopping
del Este combina una variada oferta
de tiendas, gastronomía y espacios
de ocio. 

Con la presencia de Casino Del
Este, los visitantes tienen ahora una
nueva opción para disfrutar de
noches llenas de diversión y grandes
premios, en un ambiente seguro y
cómodo. Reservas y más informa-
ción, contactar al (45) 98803-8484.
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TRAS LARGOS AÑOS DE BATALLA jUDICIAL CONTRA EL NEFASTO CLAN ARANDA

Marzo que se aproxima trae premios y entretenimiento en el Casino Del Este,
situado en el Shopping del Este.

Marzo llega con premios y emoción en Casino Del Este, en el Shopping del Este

Tras una extensa y
larga batalla judicial,
el Lic. José Orlando
Benítez fue finalmen-
te restituido como
presidente del Club
Atlético 3 de Febrero.
La Corte Suprema de
Justicia ratificó la
decisión del Tribunal
Superior de Justicia
Electoral (TSJE), orde-
nando el cumplimien-
to de la sentencia que
dispone su reposición
en el cargo, del cual
había sido apartado
injustamente en
2011, en base a
denuncias falsas pre-
sentadas por el clan
Aranda y sus acólitos.

Sentencia por la cual el Tribunal de Apelaciones confirmaba la absolución de José
Benítez de todas las acusaciones falsas que habían sido hechas en su contra por

el Clan Aranda.

Lic. José Orlando Benítez, presidente
repuesto del Club Atlético 3 de

Febrero.



En una jornada clave para el fútbol
local, el domingo pasado se llevó a cabo la
elección de nuevas autoridades para la
Liga Franqueña, que regirá los destinos
del fútbol en la región durante el periodo
2025-2027. El Lic. Aldo Núñez fue elegido
presidente de la entidad, una responsabi-
lidad que asumirá con el respaldo del Ing.
Eladio Fariña, quien ocupará el cargo de
vicepresidente. En tanto, la secretaría de la
liga será encabezada por Gustavo Orrego,

quien también fue designado en la misma
sesión. Con el nuevo equipo de autorida-
des al mando, la Liga Franqueña ya tiene
en su mirada el próximo torneo de mayo-
res, que promete ser uno de los focos de
atención para los próximos años. Las nue-
vas autoridades mostraron su compromi-
so con el desarrollo del fútbol en la región,
trabajando por una gestión que potencie
la competencia y el crecimiento del depor-
te en la zona.

El encuentro fue inten-
so de principio a fin, con
ambos equipos buscando
el gol, pero sin lograr con-
cretar sus oportunidades.
Los arqueros de ambos
conjuntos tuvieron buenas
intervenciones que mantu-
vieron los arcos en cero. 

En cuanto al desarrollo
del partido, las amonesta-
ciones fueron las siguien-
tes: 80’ Diego Torres (ST),
84’ Jorge González
(GCJLM), 90’+1’ Juan
Franco (GCJLM) y 90’+5’
Richard Cabrera (GCJLM).
Las alineaciones fueron las

siguientes: Sportivo
Trinidense (0): Víctor
Samudio; Armando Ruiz
Díaz (65’ Leandro
Esteche), Juan Vera, David
Villalba, y Sergio Mendoza
(83’ Diego Melgarejo); Joel
Román (69’ Marcos
Gaona), Luis de la Cruz,
Gustavo Viera, y Ronaldo
Báez (69’ Diego Torres);

Álex Álvarez (82’ Diego
Álvarez) y Óscar Giménez.
DT: José Arrúa. General
Caballero JLM (0): Luis
Guillén; Richard Cabrera,
Alexis Rodas, Jorge
González y Miller Mareco;
Nicolás Maná (86’ Iván
Benítez), Jordan Santacruz,
Jorge Mendoza (42’ Juan
Franco), y Teodoro Arce

(68’ Jorge Armoa); Iván
Jara (46’ Julián López) y
Ronald Roa (85’ Cristhian
Báez). 

DT: Troadio Duarte.
En la próxima fecha, el

equipo mallorquino recibi-
rá a Olimpia en el estadio
Ka'arendy el sábado 1 de
marzo a las 18:15. 

Gral. Caballero logró un empate que lo 
mantiene en la zona roja del Apertura
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RESCATÓ UN PUNTO EN SU VISITA A TRINIDENSE

ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA
DE MIEMBROS de la IGLESIA
GENERACIÓN DE VIDA. En
cumplimiento de las disposiciones
Legales Vigentes y de acuerdo con el
artículo 28 de los Estatutos Sociales, la
comisión directiva convoca a los
miembros activos a la Asamblea
General Ordinaria que tendrá lugar en
su sede, ubicada en Ciudad del Este,
El día 04 de marzo de 2025, fijándose
la primera convocatoria a las 08:00
horas y la segunda convocatoria
08:30. Se aclara que la segunda
convocatoria se realizara con cualquier
número de presentes, para considerar
el siguiente 

ORDEN DEL DÍA: 
1) Bienvenida y lectura del orden del
día. 
2) Eleccion del secretario de
asamblea.  
3) Lectura del acta anterior.  
4) Lectura de la memoria del pastor
principal.  
5) Lectura y consideración del balance
y cuadro de resultado de los ejercicios
cerrado al 31 de diciembre de 2024. 
6) Renovación de comisión directiva.
7) Puntos Varios. 
8) Eleccion de dos miembros para
suscribir el acta de asamblea
conjuntamente con el presidente y
secretario de la asamblea. 
9) Oracion y cierre.

EL DIRECTORIO

ASAMBLEA GENERAL 
ORDINARIA 

La Selección Paraguaya Femenina Absoluta
cerró la serie de amistosos internacionales con
una derrota de 1-0 ante Uruguay, en su segundo
duelo de preparación en el marco de la fecha
FIFA de febrero. El duelo se desarrolló en el
Centro de Alto Rendimiento del Fútbol
Femenino. La paranaense Camila Barbosa fue
titular. 

El partido fue de trámite parejo, pero el gol de
Paz fue suficiente para que Uruguay se impusie-
ra ante una Selección Paraguaya que luchó, pero
no logró concretar sus oportunidades. La árbitra
del encuentro fue Gabriela Arce, acompañada de
los asistentes Liz Paola Fleitas y Esteban Testa,
mientras que Derlis Benítez fue el cuarto árbitro. 

En cuanto a las amonestaciones, se registraron
tarjetas amarillas para varias jugadoras de ambos
equipos: por Paraguay, Deysi Ojeda (45'+1'), Lice
Chamorro (52'), Fanny Godoy (80') y Fiorela
Martínez (82'), mientras que por Uruguay fueron
amonestadas Laura Felipe (27'), Dahiana Farías
(46') y Esperanza Pizzaro (59'). Síntesis del parti-
do: Amistoso Internacional Paraguay 0-1
Uruguay Estadio: CARFEM. Árbitra: Gabriela
Arce. 

Asistentes: Liz Paola Fleitas y Esteban Testa.
Cuarto árbitro: Derlis Benítez. Delegada APF:
Macarena Ramírez. Gol: 57’ Alaides Paz
(Uruguay). Amonestados: 45'+1' Deysi Ojeda, 52’
Lice Chamorro, 80’ Fanny Godoy, 82’ Fiorela
Martínez (Paraguay); 27’ Laura Felipe, 46’
Dahiana Farías, 59’ Esperanza Pizzaro
(Uruguay). 

Alineaciones: Paraguay (0): Soledad Belotto;
Camila Barbosa, Daysy Bareiro (70’ Fiorela
Martínez), Dahiana Bogarín y Fanny Godoy (83’
María Tamay); Belén Riveros (70’ Fátima Acosta),
Rosa Miño (70’ Celeste Aguilera), Lice Chamorro
y Jéssica Martínez; Vanessa Arce (70’ Ramona
Martínez) y Deysi Ojeda (78’ Claudia Martínez). 

DT: Fabio Fukumoto. Uruguay (1): Sofía
Olivera; Laura Felipe (46’ Pilar González), Sofía
Ramandegui (46’ Dahiana Farías), Yannel Correa
y Juliana Viera (46’ Micaela Filipaldi); Sthephanie
Lacoste, Ximena Velazco, Pamela González y
Alaides Paz (76’ Anna Cola); Belén Aquino y
Esperanza Pizzaro. DT: Ariel Longo.

Paraguay cierra serie de
amistosos internacionales 

en fútbol femenino

La paranaense Camila Barbosa (penúltima de atrás), participando de un
entrenamiento de la Albirroja femenina. 

El partido entre
Sportivo Trinidense y
General Caballero de
Juan León Mallorquín,
correspondiente a la
sexta jornada del
Torneo Apertura, ter-
minó en empate 0-0
en el estadio Martín
Torres. Con este
empate, ambos equi-
pos suman 8 puntos
en la clasificación.

El rojo mallorquino no encontró la fórmula para imponerse al “Triqui”. 

Aldo Núñez asume la presidencia 
de la Liga Franqueña de Fútbol



Corrales es el actual monarca de la
referida liga y este año tratara de defen-
der el cetro conquistado en el último tor-
neo. En el 2025 lo tiene como entrenador
a Cabañas que ya ha acumulado expe-
riencia importante como técnico, incluso
dirigiendo al 3 de Febrero en el campeo-
nato de la División Intermedia. 

El regreso de Lorenzo Cabañas a la
dirección técnica de Corrales trae consi-
go una nueva etapa llena de expectativas
y responsabilidad. Expresó su confianza
en el plantel y dejó claro que su objetivo
es luchar por el campeonato. "Sé lo que
representa el club y la exigencia para
quienes venimos a trabajar aquí", afirmó
el técnico, quien está consciente de la alta
demanda que implica estar al frente de
esta institución.

De cara a la temporada, Cabañas
anunció que el 80% del plantel se man-
tendrá, lo que proporciona una base sóli-
da para continuar con el trabajo realiza-
do hasta ahora. Sin embargo, los jugado-
res deberán enfrentar una semana de

pruebas intensivas. Cada día, a partir de
las 16:30, hasta el viernes, se llevará a
cabo una serie de entrenamientos eva-
luativos, en los que se medirá el nivel
físico y táctico del equipo.

El DT recordó que su última expe-
riencia dirigiendo a Corrales fue en 2018,
y destacó que, desde entonces, ha habi-
do algunos cambios para bien que le per-

miten tener una visión más optimista
sobre el futuro del club. “Hay mejoras
que se han hecho y eso nos da una gran
esperanza para lo que viene”, subrayó
Cabañas. El trabajo no será fácil, pero la
visión de Cabañas es clara: tomar el
mando del equipo con firmeza y guiarlo
hacia el objetivo de alcanzar la cima del
campeonato.
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Chá{ÁÁAke

Increíble son las cosas que suce-

den en nuestro país; ahora tras-

cendió que una mafia conforma-

da por jueces de paz, oficiales de

justicia y empresarios, hasta

puede secuestrar vehículos, del

otro lado de la frontera, con ofi-

cios judiciales “a la medida”.

Definitivamente, para estos

mafiosos, no existe lo imposible,

son capaces de cualquier cosa,

cuando hay plata de por medio.

¡Qué notable, che!

Ni bien comenzó el año lectivo

2025 y ya surgen las primeras

denuncias, respecto al tan caca-

reado programa Hambre Cero.

Como siempre, adjudican a las

empresas más cuestionadas para

el efecto, como por ejemplo

Copacabana S.A., con largo y

negro historial en la provisión de

alimentos. Pero como son “ami-

gos” de los poderosos, al final

siempre vuelven a ser adjudica-

dos. ¡Sólo en Paraguay!

Ahora las denuncias provienen

de varias escuelas en Pdte.

Franco, sobre alimentos podridos

que fueron entregados para que

los niños coman. Es una ver-

güenza que el supuesto “futuro

de la patria” sea tratado de la

peor manera por estos empresa-

rios desalmados, que solo están

interesados en el lucro y les

caliente un bledo la salud de los

escolares. ¡Plagas!

Mientras Ache Ce aún no hace

su encuesta, van desfilando

“intendentables” de toda clase

por la ANR. Ahora se sumaron

un tal Sosa, director de la SNPP

y el excónsul y expromesa del

periodismo paranaense Magno,

además del neumólogo Pallarolas

y otros que están interesados. A

nadie le debe sorprender que en

cualquier momento aparezcan las

candidaturas de Kelembu,

Mbururu y el payaso Plim Plim,

entre otros “importantes” nom-

bres. ¡Vyro páma voi ningo! 

EL LUNES ASUMIÓ LA DIRECCIÓN TÉCNICA Y COMENZÓ A TRABAjAR

El técnico Lorenzo Cabañas manifestó ayer que su principal objetivo es obtener el título de campeón con el RI
3 Corrales en el torneo de la categoría mayores que organiza la Liga Deportiva Paranaense. El lunes pasado
fue presentado como entrenador de dicho elenco y comenzó a trabajar con el plante. Toda esta semana rea-
lizara observación de jugadores.  

Lorenzo Cabañas (medio) dirigiendo algunas palabras después de ser presentado como entrenador de Corrales. 

Lorenzo Cabañas quiere campeonar 
con el RI 3 Corrales en este 2025


